



Iberia, nombrada transportista Oficial del ISDE

Ambas entidades firmaron ayer en Madrid un acuerdo de colaboración.

La aerolínea española ofrecerá descuentos especiales y patrocinará el Premio Jurídico Internacional ISDE y FIA.

ISDE incluirá la imagen corporativa y logotipo de Iberia en todas sus comunicaciones.

A través de este acuerdo, Iberia colaborará en el transporte del personal, ofreciendo descuentos especiales. Asimismo, patrocinará el Premio Jurídico Internacional ISDE & FIA, que este año celebra su segunda edición. Por su parte, el Instituto Superior de Derecho y Economía se ha comprometido a mencionar la colaboración de Iberia como transportista oficial preferente y a incluir el logotipo y la imagen corporativa de la aerolínea española en todos sus canales de difusión, incluida su página web.

La firma de este acuerdo tuvo lugar el 25 de febrero, en las oficinas del Instituto, en Madrid. Validaron el convenio D. Javier Giménez, jefe de unidad de Servicio Ventas de Iberia, D. Ramón García-Consuegra, gerente comercial de la zona Centro de la aerolínea y D. Juan José Sánchez Puig, director ejecutivo del ISDE.

...